

## INVESTIGACION Y ESTUDIOS

La Compañía Telefónica, consciente de la trascendencia del tema, va dedicando paulatinamente mayores esfuerzos al desarrollo e investigación de nuevas técnicas, a través del Centro de Investigación y Estudios. Sus actividades están orientadas a la

37

aplicación de las modernas tecnologías y técnicas, así como al examen y estudio de desarrollos en sistemas, equipos, aparatos, componentes, materiales, métodos, etc. Durante el año 1969 fueron objeto preferente de los cometidos del Centro las siguientes tareas: Tipificación y normalización de grandes Centrales Telefónicas Automáticas Nacionales, Centrales Telefónicas Electrónicas, Centrales móviles de conmutación para casos de emergencia, auxilio o socorro; Sistemas de comunicación para dotar de circuitos a las redes rurales; Sistemas de modulación por impulsos codificados, etc. La presencia del Centro de Investigación y Estudios en reuniones científicas y técnicas internacionales ha representado un exponente vivo de la inquietud de la Compañía en su adecuación al futuro.

En el mes de junio se celebraron, organizadas por el Centro, las I Jornadas Técnicas Telefónicas, a las que concurrieron unos quinientos especialistas de diversas Instituciones y Empresas.

## ACTIVIDAD COMERCIAL